
EWE:
Strom-Flatrate für Aurich 

[18.11.2016] Im Stadtgebiet von Aurich testet der Oldenburger 
Energieversorger EWE erstmals eine Strom-Flatrate in den 
Varianten S, M und L für Haushaltskunden. Das Ziel ist die 
Ausweitung auf weitere EWE-Versorgungsgebiete. 

Das Oldenburger Energieunternehmen EWE testet in Aurich die 
erste Strom-Flatrate. Damit zählt der Versorger zu den Vorreitern 
in Deutschland. Kunden aus der Stadt Aurich können ab 
kommender Woche ein Jahr lang monatlich einen festen Betrag 
zahlen und dafür so viel Ökostrom beziehen, wie sie benötigen. 
Nachzahlungen gehören für diese Kunden der Vergangenheit an. 
Michael Heidkamp, Vorstand Markt bei EWE, erläutert: "Wir 
möchten, dass unsere Kunden mit der gleichen Gelassenheit auf 
ihre Stromkosten blicken, wie sie es von ihrem Handyvertrag oder 
Internetanschluss bei uns gewohnt sind." Verfügbar ist die Flat in 
den Varianten S, M und L zum Preis von 45 Euro, 75 Euro und 110 
Euro. Dabei umfasst die kleinste Flatrate den Bereich bis 2.000 
Kilowattstunden (KWh) pro Jahr, die mittlere reicht bis 3.500 KWh 
und die größte Flat wendet sich an Kunden mit einem 
Jahresverbrauch von bis zu 5.000 KWh. Heidkamp: "Die großen 
Unterschiede, die es beim Stromverbrauch von Singles, Paaren 
und Familien mit Kindern gibt, haben wir auf diese Weise 
berücksichtigt und können so all unseren Kundengruppen einen 
fairen und attraktiven Preis anbieten." Die Zuordnung erfolgt 
aufgrund des letztjährigen Verbrauchs. Nach einem Jahr wird 
erneut geprüft. Ein weiterer Vorteil: Bei allen Varianten handelt es 
sich um 100 Prozent Strom aus Sonne, Wind und Wasser. Nach 
einer erfolgreichen Erprobung im Testmarkt Aurich ist eine 
schrittweise Ausweitung des Angebots auf weitere EWE-Gebiete 
denkbar, meldet das Energieunternehmen. "Das ist unser Ziel – 
wobei wir die Erfahrungen, die wir in der nächsten Zeit mit der 
Strom-Flat sammeln werden, natürlich zunächst für uns bewerten 
werden. Im Idealfall helfen sie uns, das Angebot im Sinne unserer 
Kunden weiterzuentwickeln", so Heidkamp. Ob und wie schnell 
eine Flat für alle komme, hänge also zunächst einmal vom 
Zuspruch in Aurich ab. "Wir sind aber im Grundsatz absolut davon 
überzeugt, dass sich das Flatrate-Prinzip auch im Energiebereich 
durchsetzen wird – weil es unseren Kunden einen echten 
Mehrwert an Sicherheit und Komfort bietet," sagt Heidkamp. (me)
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